

Artikel vom 01.05.2021

CSU Peißenberg

## Frank Zellner seit einem Jahr Bürgermeister



Unser Ortsvorsitzender Frank Zellner ist jetzt genau ein Jahr Bürgermeister!

Seitdem hat sich einiges getan:

- Gemeinsam haben wir die Herausforderungen der Pandemie in Peißenberg sehr gut gemeistert. Durch das Impfzentrum des Landkreises in Peißenberg kann die Marktgemeinde einen wesentlichen Beitrag zur Überwindung der Pandemie leisten. Danke für die Unterstützung der einheimischen Betriebe!
- Der Bürgermeister hat die Digitalisierung in den Schulen vorangebracht. So wurden viele neue Geräte für Schüler und Lehrer erworben und die Peißenberger Schulen werden an das Glasfasernetz angeschlossen.
- Auf der alten Bergehalde entsteht ein Pumptrack. Wir sind schon neugierig auf das Ergebnis des nun stattfindenden Design-Wettbewerbs. Ein Gewinn für den Sport und unsere Kinder und Familien in Peißenberg!

- Kompakt und nachhaltig: Die neuen Umkleidekabinen für den TSV werden kombiniert mit Sport- und Bewegungsräume für Bürgerinnen und Bürger und Vereine. Dieses besondere Konzept für Peißenberg wird mit 900.000 € gefördert.
- Der Bund fördert die Modernisierung und den langfristigen Erhalt der Rigi Rutsch'n mit 1,9 Millionen Euro. Für den Sport und unsere Kinder und Familien in Peißenberg!
- Die Umgestaltung der Ortsdurchfahrt vom "Rigi-Center" bis zum "Kaufland" wird konkret: Der kombinierte Fuß- und Radweg entlang der Hauptstraße mit ergänzenden Querungshilfen und einem Zugang zur "alten Bergehalde" macht Peißenberg noch attraktiver für Radfahrer und Fußgänger.

Wir sind gespannt was das neue Jahr bringt!  
Glück auf!